

Presentación Editorial

Editorial

En este boletín se ha publicado un ensayo donde se menciona cómo ha cambiado la educación y se van enlazando con el propósito de contribuir a obtener una educación de calidad, que afronte nuevos retos dando pertinencia a los jóvenes que actualmente se tienen que introducir en el mercado laboral, por ello es que los docentes tenemos que ayudarles a tomar mejores decisiones para la solución de problemas.

Es importante conocer como la corriente constructivista, es trascendental para el proceso de enseñanza aprendizaje porque promueve la facilidad del conocimiento, el constructivismo en el aprendizaje escolar va a facilitar a los alumnos el desarrollo de sus habilidades cognitivas para que puedan crear con la herramienta de Arduino, proyectos que le beneficien a la sociedad, por lo cual en este boletín se describe la IDE de la plataforma de Arduino y algunas instrucciones o funciones que facilitan la programación a los usuarios interesados en aprender el uso del software que está basado en C++. Arduino es una herramienta fundamental para la robótica la cual promueve que los estudiantes adquieran y desarrollen habilidades para resolver problemas concretos que imperan en el entorno cambiante de la vida real.

El uso de herramientas tecnológicas en los jóvenes nos ayudará a evaluar sus competencias que han ido adquiriendo durante su estancia en la educación media superior y saber si es competente para que se pueda introducir en algún entorno laboral.

Existen diferentes tipos de empresas, actualmente ya tenemos empresas de base tecnológica, en los diagramas que se publican indican donde operan este tipo de empresas sus características y sus beneficios para el cliente. Es importante mencionar que todas las empresas deben de tomar decisiones contables por lo cual es necesario conocer los estados financieros, tales como Balance General que también lo describe el presente boletín.

Las habilidades matemáticas son fundamentales para obtener un aprendizaje significativo por lo que este boletín indica un pequeño ensayo de la descomposición de un vector en sus componentes perpendiculares, así mismo el resumen de la ley de los senos y un diagrama que indica mediante el método para resolver un límite.

La literatura forma un papel muy importante en la educación por ello se publican la reseña de Cuauhtémoc, la importancia de los juicios en la filosofía, entre otras cosas.
